

# ブラジル知的財産ニュース（月報）

Vol.93 (2024年7月分)

2024年8月7日発行

日付	2024年7月2日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	産業財産官報（RPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2791.pdf">https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2791.pdf</a>			
タイトル	産業財産官報第2,791号通告セクションの要旨			
要約	<p>産業財産官報（RPI）第2,791号には、下記事項に関する発信が行われた。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>データ移行が行われていないため、2023年12月15日～2024年1月4日に申請された意匠登録出願に方式審査が行われていない出願があること、6月21日から分割出願が正常に行われていること、BuscaWebで一部書類の利用ができないといった意匠登録に関する情報システムの稼働状況に関する通知。</li> </ul>			

日付	2024年7月2日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-obtem-liminar-para-empresa-retirar-falso-site-da-internet">https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-obtem-liminar-para-empresa-retirar-falso-site-da-internet</a>			
タイトル	INPI、"偽サイト"の削除を求める差止命令を取得			
要約	ブラジル産業財産庁（INPI）はLRC da Silva Serviços Administrativos（LRC）社に対し、ウェブサイト <a href="https://portalinpi.com.br">https://portalinpi.com.br</a> をインターネット上から削除			

し、INPI の略称とロゴをインターネットページ、ソーシャルネットワーク、その他の物理的またはバーチャル広告媒体で使用しないよう命じる差止命令を得た。この決定は、連邦検事局（Procuradoria Federal Especializada）、INPI、連邦検事総長室（Advocacia-Geral da União；AGU）に連なる連邦総検察庁（Procuradoria Geral Federal）による手続きによって下された。LRC 社は顧客に対し INPI を装い INPI のサービスに対して料金を支払っていると信じて料金を支払わせる目的で、INPI の名称とイメージ、ブラジル国旗の色を不適切な形で使用していた。

<b>日付</b>	2024 年 7 月 3 日			
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>		<b>意匠関連</b>
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>		<b>政府関連</b>
<b>出典</b>	サイト CGN	※公的機関による発表	YES	NO
<b>リンク</b>	<a href="https://cgn.inf.br/noticia/1575670/contrabando-de-vinho-e-eletronicos-e-interceptado-pela-pre-na-br-369-03-07-2024">https://cgn.inf.br/noticia/1575670/contrabando-de-vinho-e-eletronicos-e-interceptado-pela-pre-na-br-369-03-07-2024</a>			
<b>タイトル</b>	Paraná 州高速道路警察、ワインと電子機器の密輸を摘発			

<b>日付</b>	2024 年 7 月 5 日			
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>		<b>意匠関連</b>
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>		<b>政府関連</b>
<b>出典</b>	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-participa-de-reunioes-sobre-o-sistema-de-propriedade-industrial-no-brasil">https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-participa-de-reunioes-sobre-o-sistema-de-propriedade-industrial-no-brasil</a>			
<b>タイトル</b>	INPI、ブラジルの産業財産制度に関する会議に参加			
<b>要約</b>	ブラジル産業財産庁（INPI）は 2024 年 7 月 4 日と 5 日、Rio de Janeiro でブラジルにおける産業財産制度と利用者への改善提案に関する 2 つの会合を開催した。前者の会合はブラジル大豆生産者協会（Aprosoja Brasil）と行われ、翌日はブラジル知的財産権協会（ABPI）の意匠委員会（Comissão de Desenho Industrial）と行われた。			

日付	2024年7月5日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト TNONLINE	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://tnonline.uol.com.br/noticias/parana/policiais-apreendem-mercadorias-contrabandeadas-no-pr-891566">https://tnonline.uol.com.br/noticias/parana/policiais-apreendem-mercadorias-contrabandeadas-no-pr-891566</a>			
タイトル	Paraná 州で警察が密輸品を押収			

日付	2024年7月5日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト g1	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://g1.globo.com/sp/ribeirao-preto-franca/noticia/2024/07/05/receita-federal-de-ribeirao-preto-apreende-r-600-mil-em-produtos-por-suspeita-de-contrabando.ghtml">https://g1.globo.com/sp/ribeirao-preto-franca/noticia/2024/07/05/receita-federal-de-ribeirao-preto-apreende-r-600-mil-em-produtos-por-suspeita-de-contrabando.ghtml</a>			
タイトル	Ribeirão Preto 市の連邦国税庁、密輸の疑いで 60 万レアルの製品を押収			

日付	2024年7月9日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	産業財産官報（RPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2792.pdf">https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2792.pdf</a>			
タイトル	産業財産官報第 2,792 号通告セクションの要旨			
要約	<p>産業財産官報（RPI）第 2,792 号には、画像・映像処理技術に関する特許出願の明細書中の取り消し線（取り消し線）に関する発信が行われた。</p> <p>INPI 通達 IN/PR31/2013 第 32 条に基づき、特許出願の文言に取り消し線を引くことは発明の明確性を損ない、出願に無関係な表示とみなされ、通常は認められない。ただし、画像・映像処理分野の技術に関する特許出願の明細書においては、取り消し線の使用を認めることができる。画像・映像処理</p>			

	分野では、例えば JVET、MPEG、ITUなどの標準化フォーラムに提出される文書にこの編集機能を使用することが一般的であり、標準の構築に関与するさまざまな機関が提案する現行標準の変更を正確に定義するためであり、画像及び映像処理に関する特許出願の明細書の文言においては、標準化フォーラムで提示された文書の一節を引用するために使用されるのであれば、取り消し線要素は認められるが、請求の範囲、要約及び／又は図面の文言には適用されない。
--	---

日付	2024年7月10日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/brasil-e-coreia-do-sul-assinam-acordo-de-cooperacao-em-propriedade-industrial">https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/brasil-e-coreia-do-sul-assinam-acordo-de-cooperacao-em-propriedade-industrial</a>		
タイトル	ブラジルと韓国、産業財産権協力協定に調印		
要約	ブラジル産業財産庁 (INPI) の Júlio César Moreira 長官と韓国知的財産庁 (KIPO) の金完基 (Wan Ki Kim) 長官は世界知的所有権機関 (Organização Mundial da Propriedade Intelectual ; OMPI) の総会期間中の 2024 年 7 月 9 日、産業財産権に関する両機関の協力に関する覚書に署名した。有効期間は 5 年間で、知的財産に関する研修の実施や、知的財産権に関する国家戦略、規制、海賊版対策、知的財産権の商業利用促進に関する情報や経験の交換が規定されている。協定は知的財産データの共有、情報技術問題、知的財産権の付与プロセスを迅速化し、審査の質を向上させる協同プログラムの利用も含まれている。		

日付	2024年7月10日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連

	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	連邦国税庁(Receita Federal)	※公的機関による発表	YES NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-e-policia-federal-deflagram-operacao-corisco-turbo">https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-e-policia-federal-deflagram-operacao-corisco-turbo</a>		
タイトル	連邦国税庁と連邦警察が Corisco Turbo 作戦を開始		
要約	<p>連邦国税庁は連邦警察との共同行動として、税金を支払わずに外国商品を違法に大量に輸入している犯罪組織を解体することを目的に、2024 年 7 月 10 日に Corisco Turbo 作戦を開始した。捜査の結果、この犯罪組織は電気製品の商談・販売、輸送・保管、架空会社の設立、国外への送金、店舗で転売するための製品の受け取りを担当するグループに細分化されていたことが判明した。また、両替商の利用や暗号通貨の送金によるマネーロンダリングや脱税の証拠も発見された。16 億レアル以上（約 480 億円；1 レアル=約 30 円）を海外に違法送金していた証拠もあり、過去 5 年間で 50 万台以上の携帯電話が犯罪組織によって国内に持ち込まれたと推定されている。São Paulo 州、Goiás 州、Paraná 州、Santa Catarina 州、Maranhão 州、Rio Grande do Norte 州および Brasília 連邦管区では約 250 人の連邦警察官と 150 人の連邦国税庁職員が 51 件の捜索・押収令状、25 件の不動産押収命令、42 件の車両押収命令を実行するとともに、捜査対象の口座から 2 億 8,000 万レアル（約 84 億円）を封鎖している。令状は連邦管区の第 12 連邦裁判所が発行したもので、同裁判所は主な容疑者に対し 24 時間以内のパスポートの返還による出国禁止、居住自治体からの外出禁止、毎月の連邦裁判所への出頭による活動報告、互いの接触禁止など、禁固刑以外の予防措置も命じている。容疑者たちは身分詐称、横領、密輸、資金洗浄、犯罪組織の罪を問われ、最高で 37 年の禁固刑に処される。捜索には連邦国税庁の車両 41 台とヘリコプター 1 機、連邦警察の車両 49 台が使用された。Corisco Turbo という作戦名は、2022 年 2 月に São Sebastião 市の Botelho 飛行場で捜査のきっかけとなった家宅捜索の際に押収された飛行機の機種を指している。</p>		

<b>日付</b>	2024年7月12日		
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>
<b>出典</b>	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES NO
<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-divulga-relatorio-sobre-recursos-e-nulidades-de-patentes-entre-2012-e-2023">https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-divulga-relatorio-sobre-recursos-e-nulidades-de-patentes-entre-2012-e-2023</a>		
<b>タイトル</b>	INPI、2012年から2023年までの特許審判・無効審判に関する報告書を発表		
<b>要約</b>	ブラジル産業財産庁（INPI）は2024年7月12日、2012年から2023年までの特許審判と無効審判に関する報告書の第4版を発表した。不服申立・無効審判の総合調整部（Coordenação-Geral de Recursos e Processos Administrativos de Nulidade ; CGREC）により作成されたこの報告書により、各手続が終結したかどうか、また、第二審でどのような決定が下されたかを評価することができる。		

<b>日付</b>	2024年7月12日		
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>
<b>出典</b>	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES NO
<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/nota-tecnica-sobre-procedimentos-de-exame-de-desenhos-industriais-e-incorporada-ao-manual">https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/nota-tecnica-sobre-procedimentos-de-exame-de-desenhos-industriais-e-incorporada-ao-manual</a>		
<b>タイトル</b>	意匠の審査手続に関するテクニカルノートを意匠マニュアルに追加		
<b>要約</b>	ブラジル産業財産庁（INPI）は、商標、意匠および地理的表示の審査手続およびガイドラインの改善に関する常設委員会（Comitê Permanente de Aprimoramento dos Procedimentos e Diretrizes de Exame de Marcas, Desenhos Industriais e Indicações Geográficas ; CPAPD）のテクニカル		

ノート 01/2024 が、意匠マニュアル (Manual de Desenhos Industriais) に追加されたことを発表した。このテクニカルノートは決定の迅速化を目的にした、意匠出願における形式的なデータの職権訂正に関するものである。手続きの改善やユーザーへのガイドラインの反映を早めるため、意匠マニュアルは今後も継続的に改訂される予定である。

<b>日付</b>	2024 年 7 月 12 日			
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>	
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>	
<b>出典</b>	連邦国税庁(Receita Federal)	※公的機関による発表	<b>YES</b>	NO
<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/receita-federal-apreende-mais-de-7-toneladas-de-mercadorias-no-porto-de-santos">https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/receita-federal-apreende-mais-de-7-toneladas-de-mercadorias-no-porto-de-santos</a>			
<b>タイトル</b>	連邦国税庁が Santos 港で 7 トン超の商品を押収			
<b>要約</b>	<p>客観的なリスク管理と分析基準により Santos 税関は Miami からの 7,354kg の未申告貨物が入ったコンテナを選定した。現在、実地検査が行われており、詐欺的な偽装による脱税、虚偽申告、輸入許可証または同等の効力を有する書類の不携帯等の犯罪が行われていることが判明している。商品の没収だけでなく、責任者は密輸の罪を負うことになり、1 年から 5 年の懲役となる。押収された商品の中には、医療・病院用品、電動サーフボード、自転車、パソコン、ノートパソコン、美容用品（クリームや化粧品）、ペッパースプレー、スタンガン、自動車部品や装備品、医薬品やサプリメント、大型ドローンやアクセサリー、香水、衣類、トレーナー、バッグ、おもちゃ、新生児用製品などが含まれている。</p>			

<b>日付</b>	2024 年 7 月 13 日			
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>	
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>	
<b>出典</b>	法務・公安省 (MJSP)	※公的機関による発表	<b>YES</b>	NO

<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/mj/pt-br/assuntos/noticias/pf-e-pm-sp-realizam-apreensao-de-12-milhoes-de-macos-de-cigarros-em-sp">https://www.gov.br/mj/pt-br/assuntos/noticias/pf-e-pm-sp-realizam-apreensao-de-12-milhoes-de-macos-de-cigarros-em-sp</a>
<b>タイトル</b>	連邦警察と São Paulo 州軍警察が São Paulo 市で 1,200 万箱のタバコを押収
<b>要約</b>	連邦警察とサンパウロ州軍警察は、2024 年 7 月 13 日、1,200 万箱の密輸タバコを São Paulo 市 Liberdade 地区で押収した。押収量はフルトラック 20 台分に相当し、密輸タバコとしては過去最大とみられ、焼却処分される。

<b>日付</b>	2024 年 7 月 16 日		
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>
<b>出典</b>	産業財産官報 (RPI)	※公的機関による発表	YES
<b>リンク</b>	<a href="https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2793.pdf">https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2793.pdf</a>		
<b>タイトル</b>	産業財産官報第 2,793 号通告セクションの要旨		
<b>要約</b>	<p>産業財産官報 (RPI) 第 2,793 号には、下記事項に関する発信が行われた。</p> <p>①画像・映像処理技術に関する特許出願の明細書中の取り消し線（取り消し線）に関する通告。</p> <p>INPI 通達 IN/PR31/2013 第 32 条に基づき、特許出願の文言に取り消し線を引くことは発明の明確性を損ない、出願に無関係な表示とみなされ、通常は認められない。ただし、画像・映像処理分野の技術に関する特許出願の明細書においては、取り消し線の使用を認めることができる。画像・映像処理分野では、例えば JVET、MPEG、ITU などの標準化フォーラムに提出される文書にこの編集機能を使用することが一般的であり、標準の構築に関与するさまざまな機関が提案する現行標準の変更を正確に定義するためであり、画像及び映像処理に関する特許出願の明細書の文言においては、標準化フォーラムで提示された文書の一節を引用するために使用されるのであれば、取り消し線要素は認められるが、請求の範囲、要約及び／又は図面の文言には適用されない。</p>		

	<p>②還付プロセスの否認・承認リストの公開。</p> <p>異議申し立てを行う場合、申請者は 30 日以内に行う必要がある。</p> <p>③Paraná 州地域広報局 SEDIR II が 2024 年 7 月 26 日まで閉鎖されることの通告。</p>
--	---

日付	2024 年 7 月 16 日			
分野	特許関連	商標関連		意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント		政府関連
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/projeto-piloto-pph-atinge-limite-de-requerimentos-em-2024">https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/projeto-piloto-pph-atinge-limite-de-requerimentos-em-2024</a>			
タイトル	特許審査ハイウェイパイロットプロジェクトの 2024 年の申請件数が上限に到達			
要約	ブラジル産業財産庁 (INPI) は、特許審査ハイウェイ(PPH)パイロットプロジェクト第 4 フェーズにおいて、参加申請が年間上限の 800 件に達したと発表した。その結果、2024 年には PPH への新規出願は受理されなくなった。PPH への参加上限は、INPI/PR 通達 2022 年第 78 号第 5 条第 V 項に準拠している。			

日付	2024 年 7 月 16 日			
分野	特許関連	商標関連		意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント		政府関連
出典	連邦国税庁(Receita Federal)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-apreende-seis-onibus-com-r-1-6-milhoes-em-mercadorias-irregulares">https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-apreende-seis-onibus-com-r-1-6-milhoes-em-mercadorias-irregulares</a>			
タイトル	連邦国税庁、160 万レアルの不正規商品を積んだバス 6 台を押収			
要約	2024 年 7 月 13 日、連邦国税庁は Paraná 州 Foz do Iguaçu 市および Santa Terezinha de Itaipu 市で、外国産の未申告商品を積んだバス 6 台を押収した。それぞれのバスには携帯電話、電子機器、ワイン、衣料品、香水など、約 27.3 万レアル（約 773 万円、1 レアル=28.34 円）の様々な商品が積まれており、押収品の総額は 160 万レアル（約 4530 万円）と推定される。6 台のバスは Foz do Iguaçu			

	市の連邦国税庁税関に送られ、後日の検査のために封印された。商品の責任者は法的手手続きの対象となり、密輸罪で起訴される可能性がある。
--	---

日付	2024 年 7 月 17 日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	連邦警察 (Polícia Federal)	※公的機関による発表	YES NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-prende-duas-pessoas-por-contrabando-de-agrotoxicos-no-ms">https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-prende-duas-pessoas-por-contrabando-de-agrotoxicos-no-ms</a>		
タイトル	連邦警察、Mato Grosso do Sul 州で農薬密輸の容疑で 2 人を逮捕		
要約	2024 年 7 月 17 日、Paraná 州 Guaíra 市と Mato Grosso do Sul 州 Naviraí 市の連邦警察は、Mato Grosso do Sul 州 Mundo Novo 市でパトロール中に農薬密輸の現行犯で 2 人を逮捕した。捜査の過程で連邦警察はパラグアイからの密輸品の倉庫として使用されていた住居を特定し、車両 2 台と 1 トン以上の農薬を押収した。犯人と押収品は Naviraí 市の連邦警察署に移送された。		

日付	2024 年 7 月 17 日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	サイト <a href="#">veja folha</a>	※公的機関による発表	YES NO
リンク	<a href="https://vejafolha.com.br/noticias/grupo-e-preso-com-11-carros-transportando-r-1-milhao-em-produtos-contrabandeados/">https://vejafolha.com.br/noticias/grupo-e-preso-com-11-carros-transportando-r-1-milhao-em-produtos-contrabandeados/</a>		
タイトル	11 台の車で 100 万レアルの密輸品を輸送中のグループを逮捕		

日付	2024 年 7 月 18 日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	法務・公安省 (MJSP)	※公的機関による発表	YES NO

<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/mj/pt-br/assuntos/noticias/senacon-participa-de-reuniao-internacional-sobre-combate-a-crimes-de-pirataria-e-contrabando-na-saude-e-ambiente-digital">https://www.gov.br/mj/pt-br/assuntos/noticias/senacon-participa-de-reuniao-internacional-sobre-combate-a-crimes-de-pirataria-e-contrabando-na-saude-e-ambiente-digital</a>
<b>タイトル</b>	Senacon、国際イベントへ参加し、医療分野の海賊版・密輸対策戦略を強化
<b>要約</b>	<p>医療分野およびデジタル環境における海賊版および密輸犯罪対策をテーマとした一連の会議がアルゼンチンの Buenos Aires 市で開催され、国家消費者事務局 (Senacon) を通じて法務・公安省 (MJSP) が参加した。国際刑事警察機構 (Interpol) 地域事務所と欧州連合 (EU) の知的財産機関である IP KEY プロジェクトが主催したこのイベントには、南米各国から警察官、諜報員、税関検査官などの専門家が参加し、2024年7月16日から19日まで開催された。海賊版対策全国協議会 (CNCP) の Andrey Correa 事務局長は、医薬品と詐称し消費者に重大な健康上のリスクをもたらす二酸化塩素の違法市場への取り組みについて詳述し、また、知的財産権に対する犯罪に対する対抗するための現物市場とデジタル市場の成功事例を紹介した。ベストプラクティスについても議論され、南米大陸における活動の共同展開のための重要なパートナーシップも決められた。ソーシャルメディアグループやeコマースプラットフォームなど、公式な薬局以外で購入される医薬品の95%が偽造品や密輸品であり、消費者に深刻な健康リスクをもたらしているというデータも明らかになり、違法医薬品市場の拡大が最大の憂慮点のひとつとして示された。ブラジルでは医薬品の偽造は重大な犯罪とみなされており、刑法第273条では治療目的または医薬品目的の製品を偽造、汚損、混入、変造した者に対する刑罰は10年から15年の禁固刑と罰金が規定されている。偽造、汚損、混入、変造された製品を輸入、販売、宣伝、保管、頒布、配送を行った者にも同様の罰則が適用される。</p>

<b>日付</b>	2024年7月18日			
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>	
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>	
<b>出典</b>	サイト Ver-o-Fato	※公的機関による発表	YES	NO
<b>リンク</b>	<a href="https://ver-o-fato.com.br/para-pf-e-marinha-prendem-6-por-contrabando-de-2-milhoes-de-cigarros-falsificados/">https://ver-o-fato.com.br/para-pf-e-marinha-prendem-6-por-contrabando-de-2-milhoes-de-cigarros-falsificados/</a>			
<b>タイトル</b>	連邦警察と海軍、200万本の偽造タバコ密輸で6人を逮捕			

日付	2024 年 7 月 18 日					
分野	特許関連	商標関連		意匠関連		
	その他知財関連	エンフォースメント		政府関連		
出典	連邦国税庁(Receita Federal)	※公的機関による発表		YES NO		
リンク	<a href="https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-apreende-embarcacoes-transportando-mercadorias-contrabandeadas-no-pr">https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-apreende-embarcacoes-transportando-mercadorias-contrabandeadas-no-pr</a>					
タイトル	連邦警察、Paraná 州で密輸品を積んだ船舶を押収					
要約	2024 年 7 月 17 日、連邦警察はブラジル・パラグアイ国境の主要物流ポイントでの監視中に Paraná 州 Foz do Iguaçu 市でパラグアイからブラジルへ渡る 2 隻の船舶を確認した。船舶が停泊していた港に近づくと、船舶は密輸タバコ 4 箱と外国製タイヤ 12 本とともに乗り捨てられていた。連邦警察は船舶を押収し、船舶と商品は連邦国税庁に移送された。					

日付	2024 年 7 月 22 日					
分野	特許関連	商標関連		意匠関連		
	その他知財関連	エンフォースメント		政府関連		
出典	連邦警察 (Polícia Federal)	※公的機関による発表		YES NO		
リンク	<a href="https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-em-acao-conjunta-apreende-mercadorias-contrabandeadas-na-ponte-internacional-da-amizade">https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-em-acao-conjunta-apreende-mercadorias-contrabandeadas-na-ponte-internacional-da-amizade</a>					
タイトル	連邦警察、ブラジル・パラグアイ国際友好橋で密輸品を押収					
要約	2024 年 7 月 22 日、連邦警察官、連邦国税庁職員、ブラジル軍隊員は、パラグアイとの国境にある国際友好橋で密輸の取り締まりを行った。捜査班は夕方 7 時頃、密輸業者が Paraná 川岸にロープを投げたり使ったりして商品を橋から下ろす「懸垂下降」と呼ばれる行為に焦点を当てた取締りを行い、川沿いの森林帯で輸入タイヤを押収した。その後、ブラジルに入国する車両のチェックが強化され、外国産タバコ 6 箱と、数多くの高価な電子製品も押収された。車両と商品は連邦国税庁に送られ、通常の行政措置がとられた。					

<b>日付</b>	2024年7月23日		
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>
<b>出典</b>	産業財産官報（RPI）	※公的機関による発表	YES YES NO
<b>リンク</b>	<a href="https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2794.pdf">https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2794.pdf</a>		
<b>タイトル</b>	産業財産官報第2,794号通告セクションの要旨		
<b>要約</b>	<p>産業財産官報（RPI）第2,794号には、下記事項に関する発信が行われた。</p> <p>①画像・映像処理技術に関する特許出願の明細書中の取り消し線（取り消し線）に関する通告。</p> <p>INPI通達IN/PR31/2013第32条に基づき、特許出願の文言に取り消し線を引くことは発明の明確性を損ない、出願に無関係な表示とみなされ、通常は認められない。ただし、画像・映像処理分野の技術に関する特許出願の明細書においては、取り消し線の使用を認めることができる。画像・映像処理分野では、例えばJVET、MPEG、ITUなどの標準化フォーラムに提出される文書にこの編集機能を使用することが一般的であり、標準の構築に関与するさまざまな機関が提案する現行標準の変更を正確に定義するためであり、画像及び映像処理に関する特許出願の明細書の文言においては、標準化フォーラムで提示された文書の一節を引用するために使用されるのであれば、取り消し線要素は認められるが、請求の範囲、要約及び／又は図面の文言には適用されない。</p> <p>②特許・コンピュータプログラム・集積回路トポグラフィ局（DIRPA）による特許データベースの最適化アクションに関する通告。</p> <p>DIRPAは、紙のファイルをデータベース形式でデジタル化し、特許文書の全内容をオンラインで検索・アクセスできるようにすることを目的に、リソースの移転なしにパートナーシップを確立することや、特許文書情報のデータクリーニングや抽出に関するサービス提供に関心のある人々からの関心表明を受け付ける意向を明らかにした。</p>		

<b>日付</b>	2024年7月23日		
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>
<b>出典</b>	連邦国税庁(Receita Federal)	※公的機関による発表	YES YES NO

<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-apreende-cerca-de-2-milhoes-de-reais-em-mercadorias-e-veiculos-na-fronteira-brasil-venezuela">https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-apreende-cerca-de-2-milhoes-de-reais-em-mercadorias-e-veiculos-na-fronteira-brasil-venezuela</a>
<b>タイトル</b>	連邦国税庁、ブラジル／ベネズエラ国境で約 200 万レアルの物品と車両を押収
<b>要約</b>	2024 年 7 月 18 日、ブラジル連邦国税庁、連邦警察、ブラジル陸軍は合同で、ブラジルとベネズエラの国境沿いの Casa Grande 市で大規模な作戦を開始した。捜査班は連邦国税庁を通さずに製品を密輸している疑いが強かった民家から商品を積んだ数台の車両を発見。予備検査の結果、約 40 トンの冷凍食品（ソーセージ、鶏肉）、5 トンの牛肉、2 箱の油、タイヤ 4 本、エアコン 2 台、多数の武器も発見され、連邦警察に移送された。押収したその他の商品と車両（石油を積んだローリー車 1 台、食肉加工工場の車両 1 台、実用車 3 台、バイク 2 台）は連邦国税庁に運ばれた。押収額は 200 万レアル（約 5,460 万円；1 レアル=27.30 円）と推定される。

<b>日付</b>	2024 年 7 月 23 日			
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>	
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>	
<b>出典</b>	サイト CartaCapital	※公的機関による発表	YES	NO
<b>リンク</b>	<a href="https://www.cartacapital.com.br/mundo/uruguai-desarticula-rede-de-contrabando-de-cigarros-paraguaios-provenientes-do-brasil/">https://www.cartacapital.com.br/mundo/uruguai-desarticula-rede-de-contrabando-de-cigarros-paraguaios-provenientes-do-brasil/</a>			
<b>タイトル</b>	ウルグアイ、ブラジルからのパラグアイ製タバコ密輸を取り締まる			

<b>日付</b>	2024 年 7 月 24 日			
<b>分野</b>	<b>特許関連</b>	<b>商標関連</b>	<b>意匠関連</b>	
	<b>その他知財関連</b>	<b>エンフォースメント</b>	<b>政府関連</b>	
<b>出典</b>	法務・公安省 (MJSP)	※公的機関による発表	YES	NO
<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/mj/pt-br/assuntos/noticias/reuniao-bilateral-entre-brasil-e-dinamarca-aprofunda-dialogo-sobre-combate-a-pirataria-e-cooperacao-entre-paises">https://www.gov.br/mj/pt-br/assuntos/noticias/reuniao-bilateral-entre-brasil-e-dinamarca-aprofunda-dialogo-sobre-combate-a-pirataria-e-cooperacao-entre-paises</a>			

タイトル	ブラジルとデンマークは二国間会談で、海賊版対策と両国間の協力に関する対話を深める。
要約	Ricardo Lewandowski 法務・公安大臣は 2024 年 7 月 24 日、Brasília 連邦直轄区で Eva Bisgaard Pedersen デンマーク大使と会談を行い、法務・公安省 (MJSP) が所管する両国間の課題について議論した。両国は現在、海賊版対策において重要な協力関係を築いており、この議論をさらに深めるため、同省は年内にデンマークへワーキングミッションを派遣することを計画している。

日付	2024 年 7 月 24 日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	連邦国税庁(Receita Federal)	※公的機関による発表	YES NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-em-guarulhos-apreende-meia-tonelada-de-mercadorias-com-falsa-declaracao-de-conteudo">https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-em-guarulhos-apreende-meia-tonelada-de-mercadorias-com-falsa-declaracao-de-conteudo</a>		
タイトル	Guarulhos 連邦国税庁、虚偽の内容申告をした 500 kg 以上の商品を押収		
要約	Guarulhos 空港税関の税関リスク管理サービス (Serad) は 2024 年 7 月 19 日、リスク分析作業を通じて米国 Miami 市から届いた 552 kg の貨物を検査の対象に選んだ。現物検査の際、貨物の内容物に関する虚偽の申告が発見された。提出された書類には総額 5,400 ドル相当 (約 3 万レアル ; 82 万円; 1 レアル = 27.30 円) の 18,690 個の組立用プリント基板が記載されていたが、貨物にはノートパソコン、内視鏡用高精細ビデオカメラシステム、手術用品、化粧品、コンピュータ・サーバー、電力計、風量計、バルブなどが含まれており、実際の価格は申告額を大きく上回るものであった。この貨物は、不正が疑われる貨物に適用される措置に備え、予備的な税関管理措置として留置された。		

日付	2024 年 7 月 24 日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	連邦警察 (Polícia Federal)	※公的機関による発表	YES NO

<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-apreende-mais-uma-embarcacao-com-cigarros-contrabandeados-no-rio-parana">https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-apreende-mais-uma-embarcacao-com-cigarros-contrabandeados-no-rio-parana</a>
<b>タイトル</b>	連邦警察、Paraná 川で密輸タバコを積んだ船舶を押収
<b>要約</b>	連邦警察の捜査官は 2024 年 7 月 24 日未明、パラグアイとの国境にある Paraná 川でパラグアイから密輸された外国産タバコ 9 パッケージを押収した。密売人や密輸業者が利用する不正ルートをパトロール中、ブラジル側の川岸に到着した船舶を発見し捜査官が近づくと、荷下ろしをしていた 4 人は森の中へ逃走した。船舶と密輸タバコのパッケージは連邦警察に移送された。

<b>日付</b>	2024 年 7 月 25 日		
<b>分野</b>	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
<b>出典</b>	連邦国税庁(Receita Federal)	※公的機関による発表	YES NO
<b>リンク</b>	<a href="https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-em-presidente-prudente-sp-apreende-mais-de-uma-tonelada-de-roupas-e-oculos-introduzidos-no-pais-irregularmente">https://www.gov.br/receitafederal/pt-br/assuntos/noticias/2024/julho/receita-federal-em-presidente-prudente-sp-apreende-mais-de-uma-tonelada-de-roupas-e-oculos-introduzidos-no-pais-irregularmente</a>		
<b>タイトル</b>	São Paulo 州 Presidente Prudente 連邦国税庁、不法に持ち込まれた 1 トン以上の衣類と眼鏡を押収		
<b>要約</b>	2024 年 7 月 18 日、São Paulo 州 Presidente Prudente 市の連邦国税庁の監視・制圧捜査班 (Equipe de Vigilância e Repressão da Delegacia) は、Dracena 市で発送され São Paulo 市を仕向け地とする不審な貨物のルートを特定し、不正にブラジルに持ち込まれた大量の外国産の 2,100 点の衣類と 63,000 個の眼鏡を同市の運送会社で押収した。押収額は 80 万レアル（約 2,180 万円；1 レアル=27.30 円）に達すると推定される。これらの製品は São Paulo 市中心地域の大衆商店に供給される予定であった。		

<b>日付</b>	2024 年 5 月 6 日		
<b>分野</b>	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連

<b>出典</b>	下院議会 web サイト	※公的機関による発表	YES	NO
<b>リンク</b>	<a href="https://www.camara.leg.br/noticias/1058707-entra-em-vigor-marco-legal-da-industria-de-jogos-eletronicos/">https://www.camara.leg.br/noticias/1058707-entra-em-vigor-marco-legal-da-industria-de-jogos-eletronicos/</a>			
<b>タイトル</b>	電子ゲーム産業の法的枠組みが発効。			
<b>要約</b>	<p>Luiz Inácio Lula da Silva 大統領は電子ゲーム産業の法的枠組みを確立する法律 2024 年第 14852 号を承認し、2024 年 5 月 6 日に連邦官報に掲載された。この法律のもととなった法案 2021 年第 2796 号は上院での修正を経て 4 月初めに下院で承認されていた。</p> <p>同法はブラジルにおける電子ゲームの製造、輸入、販売、開発、商業利用を規制し、賭け事、ポーカー、その他賞金を伴うゲームは対象としていない。</p> <p>同法のその他のポイントは以下の通り：</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 電子ゲーム産業は Rouanet 法（連邦政府の文化振興法）および Audiovisual 法（オーディオビジュアル作品振興法）で規定された文化部門に適用されるものと同様の優遇措置を受ける；</li> <li>- 政府は電子ゲーム分野の技術革新を奨励する観点からゲームの通関および輸入税を規制する；</li> <li>- 電子ゲームを開発する個人起業家および個人零細起業家（MEI）には特別待遇を与える（細則は今後決めていく）。</li> </ul> <p>この法律には、ゲームを利用する子供や若年層を保護するために下記の措置も盛り込まれている。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 児童や青少年がアクセスする電子ゲームのコンセプト、デザイン、管理、機能はこの年齢層の興味に基づかなければならない；</li> <li>- インタラクション機能が付いたゲームは、苦情・通報窓口など、セーフガード機能を付ける必要がある；</li> <li>- 電子ゲーム業者は、子供や青少年に対するあらゆる形態のネグレクト、差別、搾取、暴力、残酷さ、抑圧を助長する環境を作らないようにしなければならない。</li> </ul>			

<b>日付</b>	2024 年 7 月 30 日
-----------	-----------------

分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	産業財産官報（RPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	<a href="https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2795.pdf">https://revistas.inpi.gov.br/pdf/Comunicados2795.pdf</a>			
タイトル	産業財産官報第 2,795 号通告セクションの要旨			
要約	<p>産業財産官報（RPI）第 2,795 号により、下記事項に関する発信が行われた。</p> <p>①還付が認められたプロセスのリストの公示。</p> <p>②連邦国税庁特別事務局（Secretaria Especial da Receita Federal）のデータベースとのシステム統合および、登録フォーム（Ficha Cadastro）手続きの停止に関する通告。</p> <p>技術契約総合調整部（Coordenação-Geral de Contratos de Tecnologia）は、ブラジル連邦国税庁特別事務局（Secretaria Especial da Receita Federal do Brasil ; RFB）のデータベースとの統合に伴い、2024 年 8 月 2 日に登録フォーム（Ficha Cadastro）手続きが停止されると通告した。</p> <p>契約登録申請書および請願書の記入方法が変更される。ブラジルの契約当事者については、法人登録番号（CNPJ）および／または個人登録番号（CPF）を入力すると、RFB のデータがインポートされる。外国の契約当事者についてはフォームに変更はない。インポートされたデータ間に相違がある場合は、連邦国税庁特別事務局と直接対応し、調整する必要がある。</p> <p>③2022 年 1 月 14 日付 通達 PORTARIA/INPI/PR 第 07 号改正に関する通告。</p> <p>ブラジル産業財産庁（INPI）の理事長および商標・工業意匠・地理学的表示担当ディレクターは 2022 年 1 月 14 日付通達 PORTARIA/INPI/PR 第 07 号を改正する。改正により所定様式に記載された出願人から提供された情報の真実性の宣言は真実であるとみなされ、委任状に関する形式的要件を満たすものとする（第 10 条-A）。また、移転申立、権利放棄・断念の申立、登録変更申立を除き、意匠の登録請願および出願に添付する委任状の内容は分析しない。なお、出願・申立における代理人による委任状の提示は免除され</p>			

	ない（第10条—B）。
--	-------------

日付	2024年7月30日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/sistema-de-contratos-sera-integrado-com-a-base-de-dados-da-receita-federal">https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/sistema-de-contratos-sera-integrado-com-a-base-de-dados-da-receita-federal</a>		
タイトル	契約システムを連邦国税庁データベースに統合		
要約	<p>ブラジル産業財産庁（INPI）の技術契約総合調整部（Coordenação-Geral de Contratos de Tecnologia）は、ブラジル連邦国税庁特別事務局（Secretaria Especial da Receita Federal do Brasil ; RFB）のデータベースとの統合に伴い、2024年8月2日に登録フォーム（Ficha Cadastro）手続きが停止されると通告した。ブラジルの契約当事者に限り、契約登録申請書および請願書の記入方法が変更される（法人登録番号（CNPJ）および／または個人登録番号（CPF）を入力する際、RFBのデータベースに含まれるデータがインポートされる）。インポートされたデータ間の相違は、RFBと直接解決する必要がある。</p>		

日付	2024年7月31日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	連邦警察（Polícia Federal）	※公的機関による発表	YES NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-apreende-cerca-de-1-600-cigarros-eletronicos-contrabandeados-no-pr">https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-apreende-cerca-de-1-600-cigarros-eletronicos-contrabandeados-no-pr</a>		
タイトル	Paraná州警察、約1,600本の密輸電子タバコを押収		
要約	連邦警察は2024年7月31日、連邦国税庁（Receita Federal）およびParaná州憲兵隊と合同で密輸、麻薬・武器密売の取締り中に、Arapongas		

	市で外国産の約 1,600 本の電子タバコを積載した車両を押収した。車の運転手は Londrina 市の連邦警察署に連行され、押収された車両と密輸品は連邦国税庁に送られた。
--	--

日付	2024 年 7 月 31 日		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連
出典	連邦警察 (Polícia Federal)	※公的機関による発表	YES NO
リンク	<a href="https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-apreende-embarcacao-com-caixas-de-cigarros-contrabandeados-no-lago-de-itaipu">https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2024/07/pf-apreende-embarcacao-com-caixas-de-cigarros-contrabandeados-no-lago-de-itaipu</a>		
タイトル	連邦警察は Itaipu 湖で密輸タバコを積んだ船舶を押収		
要約	Paraná 州 Itaipu 湖をパトロール中の連邦警察は 2024 年 7 月 30 日、パラグアイから密輸されたタバコを数十箱積んだ船舶を押収した。警察はパトロール中に方向指示灯も識別灯もつけずにパラグアイからブラジル側に向かってくる船舶を発見。停止を命じたところ、操縦士は Santa Terezinha de Itaipu 市の川岸に船舶を乗り捨てて逃走した。船舶に積載されていた 60 箱の外国産タバコは連邦国税庁 (Receita Federal) に移送された。		

ブラジル知的財産ニュース（週報）はブラジルの知的財産に関する最新状況をタイムリーにお伝えするため、日系企業駐在員などの皆様に無料でお配りしています。日本本社の知的財産担当部署と定期的なコミュニケーションを持つきっかけ作りなどに是非ご活用ください。

なお、新聞社等の著作権に触れるおそれがありますので、公的機関以外の記事等の要約は掲載しておりません。予めご了承ください。

ご意見・ご質問・ご感想がございましたら、下記までご連絡下さい。

(独)日本貿易振興機構 (JETRO) サンパウロ事務所 知的財産権部

Alameda Santos, 771 Primeiro Andar, Jardim Paulista, CEP 01419-001, São Paulo -SP, BRASIL  
TEL: +55-11-3141-0788, FAX: +55-11-3253-3351  
E-MAIL: [SAO\\_ipr@jetro.go.jp](mailto:SAO_ipr@jetro.go.jp)

発行人：JETROサンパウロ事務所 知的財産権部（特許庁委託事業）

免責事項：要約結果は出典原文の意図から相違が生じ得ます。JETRO はご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行ってください。本文を通じて皆様に提供した情報により不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いません。

---

---